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BiqlJJini Cavadão
Me:trô Summer Night

vai ser demais

Bombeiro» de loinville inauguram o
- Subquarte!Akros Floresta

Foi inaugurado no dia 13 de

dezembro, às 18horas,aMvaunidade
do Corpo de Bombeiros Voluntários
de Joinville.

O Subquartel Akros Floresta foi
criado para proporcionar maior
segurança a toda a região sul de

Joinville, uma das áreas de maior

concentração populacional da cidade.
Esta unidade avançada da

corporação foi construída em parceria
com a Akros Industrial de Plásticos e

está localizada junto à fábrica de
conexões da empresa, na rua Barra

Velha - n° 100.
O Subquartel Akros Floresta vai

.operar de fOITIla ínédíta no país,
reunindo as forças dos bombeiros

voluntários, bombeiros proftssionais
e bombeiros industriais.

Dotada de modernos equipa
, inentos para operações de emer-

, gência, anova unidade dósbombeiros ,

vai oferecer mais eficiência, e

agilidade para a segurançademilliares
de pessoas, atuando desde o combate

a incêndios até o resgate de vítimas
'

de acidentes de�itó.

PM, de olho nos decivéis do som

automotívo .. vem muita brava
Pág. sn

Telesc implanta plantão comercial no
ShoppingMueller

Paulo Manso admite ser candidato .a reeleição
'O Governador Paulo Afonso

Evangelista Vieira, do PMDB,
admitiu em entrevista ao programa
Primeira Página, no dia 6/12 que
será candidato com a aprovação
da reeleição. Sinceramente garan
tiu que vai torcer pela-reeleição.
"Se sair vou lutar para ser o can

didato do partido", garantiu Pau
lo Afonso. N a sua opinião o

processo de reeleição faz parte do
processo democrático de muitos

países, mas, afirmou que tudo isso

será possível em 98, se "tivermos
um Congresso mais ágil e que
poderia inclusive; aprovar a lei

permitindo a reeleição aos

prefeitos.
Em relação às eleições de

Joinville, o Governador Paulo
Afonso disse que "Luiz Hen

rique é � companheiro histó
rico". Ao ser questionado da

possibilidade do Secretário Ex
traordinário do Mercosul, Hen
rique Weber, ser candidato do

IPPUJ estuda mudanças no trânsito

PSDB, não perdeu tempo e

fezmuitos elogios ao Weber, que
para o' governo foi a revelação
entre os atuais secretários do

estado. "Lamento ele deixar o.

governo, para ser candidato.
Excelente atuação no governo",
diz o' governador. Segundo
algumas informações de

bastidores, Paulo Afonso tentará

convencer Weber em não sair

candidato e coritinuar no

governo.

I,

C.T.A. Sdrigotti Antiga sede Sorvetes vão

Uma escola critica esgoto da Consul salvar o Lar

do futuro ..
' /. abrigará, de Meninosa ceu

Pág.7 aberto' Hospital Infanti João de Paula

Pontos críticos de conflito no.

trânsito de Joinvillecomo nas ruas
Ministro Calógeras, Visconde de

Taunay, Blumenau e XV de
Novembro estão no alvo do Ippuj
(Instituto de Pesquisas e Plane

jamentoUrbano de Joinville).
As propostas de intervenção

estão sendo debatidas com

técnicos da Prefeitura e entidades
de classe para se buscar um con

senso sobre as melhores solu

ções para cada caso. As expla
nações mais amplas nas últimas
Semanas foram ao Conselho Mu

nicipal deHabitação e Urbanismo
e Associação Comercial e Indus
trial de Joinville.

O presidente do IppujMutilo
Teixeira explica que antes da efe

tivação das mudanças pretende
esgotar ao máximo as possibili
dades de erro ou intervenções

que não atendam à proposta
básica que émelhorar o fluxo do

sistema viário central.
As propostas são resultado de

quatro meses de, estudos com

base emconstatação de campo e

informações levantadas por pes
quisas no ultimo mês. Os resul

tados das informações colhidas
em planilhas estão ainda em '

,
análise.

Os investimentos para efeti

vação das mudanças é baixo, com
exceção da proposta de cons

trução de uma ponte sobre o rio
Cachoeira no prolongamento da
rua Princesa Isabel.

O Ippuj não tem um crono

grama já definido para operar as

modificações. A idéia é começar
'

em janeiro ou fevereiro, que são

meses de férias e onde o fluxo de

veículos é menor.

,

Telefone' celular
provoca
demissão'

de funcionário

pú-blico

SCfaturou
R$ 37 milhões
com as festas
de outubro

Pág.5

Itamar Franco
"

agora e

embaixador na
capital dos

EstadosUnidos -

Não quis mais
saber de

Portugal
Pág.3

. Supermercados Sesi
"

Terça-feira 10 - com preços especiais de 10 produtos. Negocie o seu cheque com o gere�te
Valitik, Transcheck, Vale Valer, Vale Alimentação (UR)

Ticket Alimentação, Refeicheque, Blue Cards, Cheque Cardápio, Eat:
Cheque, Frotelo Alimentação

Aceitamos os

seguintes ticket' s
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Nos bastidores da notícia
-'. -.

.'

II.
f

Freitag - o Lobo Mau
Numa tarde qualquer de'

novembro, encontramos duas

figuras lendárias da política
catarinense. Os dois são ex

prefeitos da cidade de São

Joaquim. Falamos do "Tio

Pruda" e de Rogério Tarzan.
Foi o "Tio Pruda" quem gostou
aa história do Lobo Mau,
apelido que deu ao Prefeito de

Joinvi l l e , Wittich Fre itag
quando este era deputado
estadual. Segundo Tio Pruda:
- O Sêo Freitag parece um

lobo mau que à tarde anda
atrás do Chapeuzinho Ver
melho e à noite vai comer a

vovózinha ...

Esta piada foi levada ao

conhecimento do prefeito,
levada pelo seu fiel escudeiro

misto de. secretário particular
-motorista. Evidente que

Freitag não gostou e se pudes
se comeria sim, o fígado do

irreverente Tio Pruda. Mas,
independente de qualquer
coisa, �ão duas pessoas super
-agradáveis e têm prestígios na
capital do estado.

Fim dos tijolos
Pelos jornais fica-se

sabendo que os caçambeiros
não podem mais retirar barro -

em vários pontos da cidade,
ou melhor, a Justiça Federal,
suspendeu esta atividade. Mais
de 300 caçambeiros estão em

pé de guerra. O barreiro do

Morro Timbé foi lacrado. Se

I

�
li,I
I
Ir

a Justiça fosse tão eficiente ao

combate de outros crimes,
com certeza este país seria,um
eterno c.onvento franciscano.
Num futuro próximo não

teremos mais telhas e tijolos
feitos de barros. Precisamos
encontrar novos produtos para
tal fim.

Carros & merendas

O Governador Paulo
Afonso entregou à Polícia Civil

.5-2 novos veículos. O que
aborrece muita gente é que as

placas tem o prefixo MOB e

acreditam ,que está fazendo

propaganda política ao PMDB,
seu partido, mas, com o

patrimônio público.
Se não bastasse as escolas

estão recebendo merenda

escolar, e a marca do arroz é

Pai Afonso. Pela região de

Joinville muitas escolas já
receberam o, produto.

Pessoas indignadas querem
entrar com ação. junto ao

Centro de Promotorias' da
Coletividade para acabar com
estes abusos e absurdos.

Uma questão de estilo
Em Papanduva o prefeito

OlandirDelara Borges demitiu
um funcionário por ter gasto
indevidamente R$ 1..700 em

.te lefonemas, utilizando um
fone celular do município.

Em Joinville graves acu

sações contra o funcionário
Alcidir B oareto, Chefe do

Departamento Municipal de

ARZ
COMUNICAÇÃO E JORNALISMO LIDA.
Rua dos Farmacêuticos 94 - Bairro Petrópolis - CEP 89232-460.
Tele/Fax: (047) 426-0111 - Gerência Comercial Telefone: 436-2960

cgc 86.9�9.262/0001-09 - loinville - Santa CataIi�a

EXPEDIENTE
Diretor Administrativo
Roberto' Zacarias da Rosa
Diretor de redação
Aires Zacarias da Rosa Filho
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loão Pedro Furtado,
'Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores.
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Filiado:

ASSOCIAÇÃO BRASIlEIRA DE JORNAIS DO INlERIOR
ABRAJORI
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Diagramação, composição; montagem e fotolitos e impressão:
Gráfica e Editora CP Ltda,

A". Mal. Deodoro .da Fonseca, 122 - Fone/Fax: (047) 371-1.919
Jaraguá do Sul . se

Estradas de Rodagem e pouca, está entranhado no governo há
coisa acontece, Há fortes anos, mas, não assume

1 �
responsabilidades" .

Ao voltar sua metralhadora

giratória ao PFL afirmouque "o

Projeto PFL 2.000 é umapropa
ganda enganosa A ordem neo

liberal é um crime".
, Mais Tucanos no ninho
A visita de Ciro Gomes em

Joinville serviu 'para rechear
ainda mais o ninho tucano. Por

exemplo, o ex-prefeito de São

Francisco do Sul, José Schmidt
teve sua ficha abonada pelo ex
.ministro em solenidade noPrinz
Suite Hotel.

'

Aires Zacarias

pressões para a sua perma
nência no cargo e Freitag, o
prefeito ainda têm dúvidas em

relação às acusações e exige
provas.

Em .Papanduva o prefeito
gritou' forte e disse que "em
dinheiro público não se mexe".

Aqui ....
Uma nova liderança
Com apoio das .escolas

particulares. filiou-se no

PMDB o Professor Fernando

Moreira Sá, que leciona no

Colégio Nova Era. A sua
filiação contou com o apoio do
Deputado Luiz Henrique da
Silveira que certamente 'vai

lançá-lo candidato a vereador,
para contrapor a candidatura,
do Professor Cristo, que Já foi
do PMDB e leciona em várias
escolas.

O diretor Tauri, do Nova
Era disfarça e dá um sorriso
maroto.

Novo rumo

Há quem' afirme que o ex

presidente do PFL, Vilmar
Hansen, quer ser candidato a
vice-prefeito na chapa do Luiz

Henrique. Está de saída do
PFL por sentir-se traído.

"PMDB é um atraso

ao país"
A declaração não é do

colunista e sim do ex-ministro
da Fazenda do Governo Itamar

Franco, Ciro Gomes. Ele que
esteve em Joinville dia 29/11, não

popou críticas ao PMDBIPFL.
Disse aos jornalistas que "O

PMDB é um atraso para o país,

Muitos desconfiam que em

SãoFrancisco, terra do Schmidt,
ele poderá coligar-se com o

PMDB do Godinho e Odilon e

quem sabe ser candidato a vice
na chapa do PMDB do pré
candidato, oumelhor, que quase'
candidato Odilon' Ferreira
Oliveira.

Arranhaduras
O médico Altair Carlos

Pereira, Secretário de Saúde teve
sua imagem arranhada, depois
das denúncias domédico Clóvis

Montenegro. Este esteve na
Assembléia e falou por quatro

. horas. Muitos deputados já
estavam de saco cheio com
tanto.r'eu ...eu...eu". Altair está

'sendo acusado por trazer
benefícios da saúde à cidade. O
secretário diz que não houve
nenhuma tramóia porque o SUS

gasta apenas R$ 58 por paciente
por ano em Joinville. Uma taxa
baixíssima. Há quem diga que há
parafusos .soltos em algumas
cabeças..

Pelo sim, pelo não, conse

guiram arranhar a imagem de

quem vinha fazendo um trabalho .

bom eni pról da saúde pública.,
.

.

Acredite se quiseres
Por esta ninguém esperava.

O Brasil está exportando
chicletes aos Estados Unidos e

chocolates para a Suíça. Só falta
mesmo é exportar Coca-Cola

pará os americanos, cervejas
para os alemães e charutos para
a Terra de Fidel Castro.

Esse Brasil é demais.
Menos inflação e

emprego
Se estamos com uma inflação

de 2%, também é correto que já
perdemos mais de 3.342 vagas
no transcorrer do ano. No mês
de outubro houveram 640

dispensas. Com certeza muitos

vão virar sacoleiros noParaguai.
Preocupado, o empresário

Ninfo Konig, presidente da

poderosa ACIJ diz que tudo isso

vai melhorar quando o governo
reduzir as taxas de juros".

Estão um horror.

Pastor Abu irrita crentes

Pastor Abu é um personagem
das brincadeiras 'da turma da

Radio Joven Pano Pela região
afora só se fala no Pastor Abu.
.Num dia desses um grupo de

crentes depois de suas

peregrinações' noturnas, foi
confundido por um grupo de

jovens que voltavam de uma

disco-dance. Os crentes 'não

aguentaram tanta gozação.
E o refrão foi o mesmo: "Sai

capeta, sai capeta...
"

Lembrete: Pastor Abu - Seita

Cheque..
Governo Federal ferrando pequenas empresas

Florianópolis - O deputado
Eni Voltolini (PPB) disse obtem,
na Assembléia, que as micro e

pequenas empresas catarinen
ses "chegaram ao seu limite

máximo" e acusou o governo
federal de "total descaso" com

relação aos pleitos de Santa
Catarina. Segundo Vol-tolini,
muitos empresários "es-tão

vivendo apenas de fachada"

porque, se declararem que es-
.

tão na falência correm o risco
de deixar de receber dinheiro
atrasado de seus credores. Vól
tolini lembrou que ele, junta-

mente com outros deputados
estaduais e federais, além dos
senadores Esperidi�o Amin

(PPB) e Vilson Kleinübing
(PFL), fizeram verdadeira ma

ratona pelos gabinetes de Bra

sília, em três oportunidades,
quando receberam promessas
de que as empresas catarinen
ses seriam. socorridas, o que
nunca aconteceu.

Adelor Vieira participá de
conferência emMiami

Florianópolis - O deputado
estadual Adelor Vieira (PFL)

esteve emMiami, Flórida (EUA),
para participar da 23" Confe

rência Brasil/Miami sobre
Política e AdministraçãoPública
A promoção tem patrocínio da

prefeitura de Miami, e está

diretamente relacionadas à região
metropolitana de Miami, que
abrange 29 municípios e 13
distritos. A conferência teve nos
seus dois primeiros dias

discussões sobre os critérios da

administração pública, seguindo
relacionamento entre Executivo,
Legislativo e O cidadão. A eman

cipação dos distritos e o aten
dimento através de associações
de moradores também estão em

J

pauta,
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Dicas do Procon. Compras de Natal!
Comprar bem é comprar coisas realmente úteis e

necessárias e não comprar: apenas por comprar,
deixar-se levar pelo espírito de competição e

ostentação ou pela propaganda comercial.
O consumidor impulsivo deseja ter amesma coisa

que o vizinho, desde que sejamais cara, mais vistosa,
maismodema...

O consumidor equilibrado, consciente, decide
gastar seu dinheiro racionalmente, dentro dos limites
que elemesmo traçou em seu orçamento doméstico
mensal. Quando faz seu plano de compras, pondera
sobre os bens e serviços que deseja ter, se são
realmente necessários. Se a utilidade do bemnão se

ajusta à sua presente necessidade, émelhor ainda a

compra.
Para não sair de seu orçamêiitomensal, aconselha- .

se reservar uma porcentagem de sua renda para
atender gastos imprevistos.

.

Devem ter prioridade para inclusão n? orçamento
as despesas básicas (alímentação, habitação, higiene
e transporte) e as suplementares decorrentes de

compras feitas a prazo.
A COMPRAEAOFERTA .

Quando tiver que decidir onde comprar, o

consumidor deve saber aproveitar as "promoções" e

as "ofertas".

PROMOÇÃO: é o oferecimento de produtos ou
serviços com o atrativo de proporcionar outro objeto
ou serviço adicional, a título de "brinde".

O consumidor ingênuo às vezes é levado amaior

gasto, atraído pela "promoção" comprando coisas

desnecessárias, até inúteis
OFERTA: existe quando um produto ou serviço

de determinada qualidade se oferece a preço inferior
ou rebaixado. Se você conhece o produto, se sua

qualidade, quantidade e durabilidade émantida pelo
fabricante, mas oferecido por um preço inferior ao
de um outro produto, se sua qualidade, quantidade e
durabilidade, ouse algum vendedor toma a iniciatjva
de rebaixar o preço em sua loja, então aproveite a

oferta � economize.
.

Para que você avalie a honestidade da promoção
e da oferta, procure informar-se sobre as condições
(período de validade, quantidade de produtos
oferecidos pela; loja) para habilitar-se a participar
dela.

Muitas vezes, oferta é feita s6 no jornal, você.
chega lá e isso não existe.

Não compre. Denuncie aos orgãos competentes.
. Disque Procon 1512

-

sefatura R$ 37milhões
nas festas de outubro

Blumenau - As cinco

priacipas festas de outubro de
Santa Catarina movimentaram
juntas, neste ano, cercá de R$ 9,9
milhões, e geraram uma- receita
estimada deR$ 36,9milhões para
os municípios de Blumenau,
Brusque, Joinville, Jaraguá do Sul
e Itajaí. Este foi o resultado do
levantamento feito pela Santur,
durante o período de festas,
concluindo que os eventos

abriram um novo leque de

produtos turísticos, para um

Estado que até o lançamento da
Oktoberfest eràconhecido apenas
pelo seu litoral
A pesquisa da Santur ainda

traça o perfil do turista de festas,
revelando a necessidade de investir

, na captação de visitantes com

maior, potencial econômico,

principalmente nas capitais de São
Paulo, Paraná e Rio Grande do

Sul. Nos últimos anós, o público
destes eventos delineou uma

característicanegatíva para a rede

hoteleira ecomércio: amaioria dos
foliões vem em grupos jovens, que
preferem hospedagens aheQllltivas
e gastammenos.

Mesmo, com esta constatação,
o turismo de festas está

competindo de igual para igual
.
com o de verão. Segundo o

diretor de Planejamento e

Desenvolvimento Turísfico de

Santa Catarina, Luis Moretto

Neto, a média diária de gastos
per capita durante o mês de

outubro chega a US$ 37,00 e

cresce não apenas nas cidades

sedes, atingindo um raio de 100

quilômetros.

I
�

Tnstaladora
Elétrica
Paulista·

!.

Fone 432-7608

, ,

CLINICA TRABALI-JO E S'AUDE

A Santur tem como meta,
nesta administração,

.
incrementar cerca de US$ 7,00
por ano, per capita, esta média..

-o índice de gastos do tur�a de
festas deve chegar no mínimo a

SO% do turista de eventos, que
gasta em média,US$ 120,00 ao

dia", explica. Este crescimento,
de acordo com Moretto, será

incentivado com estratégi�s.
como a qualificação do turismo
e com relação ao püblíco, a

tabulação da pesquisa revelou
incremento em quase todas as

festas - apenas a Fenarreco
reduziu o número de visitantes

de 152,8 mil para 138,4mil O
maior acréscimo foi da

Oktoberfest, com 28,9%,
passando de 689 mil em 1994

para 882,5 f.J.il neste ano.

DR. HERCíuo ROHRBACHER
DR. JOSÉ LUIZ FREITAS OUVEIRA

DR. CARLOS EDUARDO BOBRA

R. ROBERrO KOCH, 36
FOI\E: 433-4954 - 422-6188

Atendimento
Das 08:00 às 12:00 horas
Das 13:30 às 18:00 horas

A compra tIos computa40rn representou investimento deRS20mil

Fundamos abremais uma
escola de informática

Nova unidade irá atender 300

pessoas por ano no centro XV

A Fundação Municipal 120 horas, mensais e

Albano Schmidt (Fundamas) trimestrais", disse Matos. Os
inaugurou esta semana o outros dois laborat6rios de

terceiro Laboratório de informática funcionam no

Informática noCentro XV, na Cesbi Boa Vista e no Cesita,
rua.BrigadaLopes n" 153, no no bairro Itaum.
bairro Glória, FOr3m investi- No'Centro XV os cursos

dos R$ 20 mil na cOffil?ra de são realizados à tarde e à .

equipamentos. noite. O curso de desenho

O presidente da Fundamas, mecânico foi transferido para
Darci deMatos, informou que o Caie do Espinheiros. "O

o novo centro de estudos aten- -.principal objetivo é atender as
derá 300 pessoas anualmente. pessoasmais carentes de nossa

'

"Faremos cursos de 60 e comunidade".

PETRVEsquadrias de Madeiras
CGC (MF) 76.31�'Ú}64/0001-51 - Inscr. Est. 250.917.688
- Portas entalhadas a mão
- Portas, janelas, caixilhos, venezianas
- Escadas residenciais
- Orçamento sem compromisso

Fone (047) 465-0226
Rua Ronco D'Água - 187 - Bairro Itinga
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! 0_ melhor Porto,
'Natural do Sul do Brasil

, ,

o Porto de São Francisco do 94, sendo que somente no mês de
Sul, neste ano de 19�5 vem outubrô/95 foram movimentados

apresentando um crescimento '8.410Teu's. -'

tanto na movimentação geral de A Administração do Porto,
carga, como de conteineres, que o preocupada em dar suporte a este
coloca em situação privilegiada. em crescente volume de cargas,
relação aos demais Portos Catari-, estará' inaugurando nos pr6ximos ,

nenses. De Janeiro à Outubro. 'dias, mais 7.200 mZ de área para: .

deste' ano' a movimentação de conteineres, 150 pontos de
carga já alcançou o montante de energia para os frigorificados, e o
2.268.307 toneladas, represen- sistema de iluminação à vapor de
tandoum crescimento de 12% em s6dio, em toda: a área pavimentada
relaçãoaomesmoperiododel994. <de 5.0.000 mZ• Em decorrência
Conforme as projeções do Setor deste volume de conteineres, dia
de Operações; o acumulado deste. 04 de Dezembro será aberta as

ano deverá chegar pr6ximo à 3 propostas' do edital para a

milhões de toneladas de cargas aquisição de 2 equipamentos para
movimentada. Amovimentação de empilhamento de até � de altura, e
importação apresenta neste remoção até a terceira fila �

período um aumento de 5'1%, Mas não s6 de movimentação
sendo que no item mercadorias de cargas o Porto de São Francisco
diversas, o percentual chegou à do Sul está vivendo. Através da,
203% �mas 'em relação aomesmo Secretaria de Estado dos Trans
período de 1994. No entanto os portes eObras, está sendo implan
números mais expressivos no tado o Programa de Produtividade,

Porto de São Francisco do Sul; fica
'

e Qualidade Total, e neste dia 20
por conta da movimentação de dê Dezembro, será colocado em

conteineres, que neste período já prática o Programa "5S", visando
chegou as 600.0'00 toneladas/ o aprimoramento e satisfação do
(+63%) eà 62.000 Teu's, (+54%), funcionãrio no seu ambiente de

.
em relação ao mesmo período de trabalho.

I-

Movimento de importação .

1994/1995 (outubro):
.-

Mercadorias '1994 1995 % Procedência
Cevada 83.590 96.036 15 U.S.A

Trigo 6.230 '10.249 65 V.S.A
,

Óleo deSoja 146:159 141.138 -3 Argentina
Motocompressores 2<W9 . 3.577 48 Argentina
Diversos 85.107 257.542 203 Diversos

Total 323.495 508.542 57-

Obs: Diversos
Auto peças, veículos, maquinários, aço, produtos químicos,
motocompressores, resina sintética contelneres vazios;zlrcon etc.

..

PERÍODoJANElROüUfUBRO

1994 1995 %

II

Movimentação Geral II

de Carza - Total - 2020.659 2268.307 12
-,

-

Containeres - Unidades. 30.507 44.023 44

Tonelagem
.

358.346 '585.282 63
"

..

'TEU's 40.353 62010 54'
-,

Aos domingos
aceitamos encomendas
de-frango ecostela assada.
Refeições: Almoço,jantar,
café e dormitório

1994 1995 %

Na importação de longo curso:
Soja em grãos 83.590 96.036 15

Milho em grãos 99.428

Cevada 6.230 10.249 6:1-

Arroz 10,827

Trigo em grãos 146.159 141.138 -3

Div-ersos 87.516 150.864- 72

Total 323.495-, 508.542 57

Naexportação de longo curso:

Soja em grãos '

.

45.325 101.706 124

Óleo de soja 125.700 130.014 3

Madeira 193.060 247.886_ 28

, Manuf. têxteis 7.8<W 8.715 12,

Motocompressores 25.811 30.581 18

Pçs pI.veículos 321Ól� 40.241 2'i

Refrigeradores 4.460- 6.674 so

�o{tabaco) 3.902 13.128 236

Diversos 1.223.487 1.157.817 �5
Total 1.661.650 1.736.7S7 -5

Resumo demovimentação
.

Carga geral 648:500 805.205 24

Granel sólido 1.225.447 1.333.088 9
-

Granellíquidos 146.712 130.014 -11

MoVimentação elenavios no cais:

403- 390 -3

Movimento de oonteineres

Unidade 30.507 44.023 44

Toneladas 358.346 585.282 63'

Teus 40.353 62010 54

Estado de Santa,Catarina
_
Secretaria de Estado dos, Transportes e Obras

�dministração do Porto de são Francisco do Sul
Movimento no Porto de São Francisco doSul no mês

de outubro e acumulado nos anos de 1994/1995.
No mês de outubro de 1995, tivemos um movimento geral de c:u:ga de 261.114t. comparando com o

mesmo período de 1994, com 258.054t. resultando num aumento de 1%, com referência ao ano acumulado

(janeiro/outubro) destacamos as principais mercadorias movimentadas
'

SECRETARIA
DOS lRANSPORTU

E OBRAS
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Antiga sede da Consul
\.�. -

.--.
,-

abrigará hospital infantil

Relatório de atividades. do

vereador Ademir 'Machado
Ademir Machado O vereador Ademir

Machado, preocupado com a

receita do Município e com a

agilização na legalização dás
empresas em constituição em
nossa cidade, apresentou neste,
poder'. Projeto de "Lei

complementar, acrescentando
parágrafo

à

Lei n° 1.430 de 231

03/76. Nestes parágrafos o

Vereador fazdispor de recursos
pata que os "Alvarás de

Licença" sejam concedidos as

empresas no ato de seu

requerimento através de

"RegimePrecário" pI prazo de

180 dias. Até fmdar este prazo,
as empresas licenciadas
deverão entregar as demais

documentações exigidas pela
Prefeitura Municipal, porém,
neste período as mesmas já
'estariam contribuindo na

arrecadação. municipal,
estadual e federal.

, ,

encaminhou ao' Executivo
Pedido de Informação, com o

seguinte questionamento:
. ,- Em que fase se encontra o

projeto de Implantação do
Aterro Industrial de Joinville?

- Em que fase se encontra o

processo de cessão de um

terreno da extinta CODISC de
500.000m2 para a Prefeitura

Municipal viabilizar a

implantação de uma Usina e

Aterro de Lixo Industrial?
- O RIMA - Relatório de

Impacto Ambiental sobre Q

projeto para a implantação da
Usina e .do Aterro já está

pronto? Anexar o relatório.
Também é do Vereador

Ademir Machado, a indicação
que solicita, implantação de
um "Semáforo" naRuaFloria

nópolis, esquina com a Rua

Valença, no Bàirro Guanabara.

o antigo prédio da empresa
Consul, construido pelo
empresário Wittich Freitag,

. servirá de sede para ri Hospital
Infantil de Joinville. Este

anúncio foi feito há 15 dias

pelo prefeito Wittich Freitag
(PFL) que está disposto a

pagar R$ 700mil pelo imóvel
queno preço de mercado custa

R$ 1 milhão e 200 mil. O
Decreto N° 7693/95 já foi
assinado declarando de
utilidáde pública a área de

quase 19'mil metros qua
drados naRuaAraranguá com
Macaé.
A Secretaria de Saúde do

Estado já deu o parecer final
sobre a transação. Técnicos
italianos que visitaram.

Joinville no início de outubro. centro depesquisa, "Um centro

consideraram positivo o local de desenvolvimento de
da antiga sede da atual pesquisa de saúde. Muitos

empresa Multibrás, O Banco pará dar melhor assistência
de Crédito para Obras aos pequenos, são obrigados
Públicas, da Itália, poderá a deslocarem-se paraCuritiba
financiar US$- 20 milhões. e isso vai acabar". Mostra-se
Quem está vibrando com a contra as ampliações de alas

operação é o Secretário de pediátricas .dos atuais
Saúde do Município, Altair hospitais, "pois jamais teremos
Carlos Pereira. Para ele "é uma dedicação exclusiva. Isso
u�a vitória. Uma luta que se vai mudar a' partir da
arrastava há mais de 40 anos e inauguração".
que se concretiza no atual O projeto inicialmente
governo municipal, que muito elaborado deverá ser revisto,
vem fazendo pela saúde. uma vez que a obra seria

CENTRO DE edificada nas proximidades da
PESQUISA Maternidade Darci Vargas

Altair vibra ao falar em com uma topografia bem

saúde pública. Acredita que o diferenciada daárea da antiga
Hospital Infantil será úm Consul.

CTA- CENTRO TECNICO DE AUTOMAÇÃO
PROFISSIONALIZE-SE, NÃ.O DEIXE QUE OUTROS
TOMEM A SUA VAGA, PARA ISTO OFERECEMOS

Neste verão sorvetes vão salvar
Lar de Meninos' João de Paula OS SEGUINTES CURSOS:

W) TÉCNICO EM ELETRÓNICA ESPECIAL, PARA QÍJEM CONCLUIU O 2"

GRAU ou ESTAR CURSANDO (3°-ANQ), COM VAGAS LIMITADAS.
�

, .
,

,

(2") MANUTENÇÃO DEMICROCOMPUTADORES (HARDWARE); .

(3°) C�P (CONTROLADOR LóGICO PROGRAMÁVEL);
W) REDE t-DVELL BÁSICAE SUPERVISOR DE REDE;

, (5°) INFORMÁTICA: INTR?DUÇÃOA M,ICROINFORMÁTlCA, DOS, WlNOCWS,

WORO, E E?<CEL, ATUALIZADOS E COM MENSALIDADES DE APENAS R$

1�,OO ONCLUINDO MATERIAL DIDÁTICO);
(6°) ELETRÓNICA BÁSICA COM MENSALIDADES DEAPENAS R$18,OO.
PROFESSORES DE ALTO NfvEL, COM REGISTROAUTORIZADO PELA

SECRETARIA DA EDUCAÇÃO DE SANTACATARINA.

NÃo DEIXE PARA ÚLTIMA-HORA, VENHACONFERIR EMATRICULE-SE EM

t-DSSOS CURSOS,

ESTAMOS O AGUARDANDO NA AV. GETÚLIO VARGAS, 567 - CENTRO, OU
,

MAIORES INFORMAÇÕES PELO FONE 422-7380 e 422-7566.
l

li!lil�ii�[il.�il.�II'jll\1�!�il���lli!��!!1!1!!!I!lj

de Novembro, 3,165. Os

interessa,dos que não puderem se

deslocar até o lugar recebem em

suas residências mi empresas. A
entrega é feita por umrestaurante
- que terá declaração e crachá

.

do lar. Kit C0I11 dois potes de 1,5
Litro custa R$ 40,00 e pote de 1,5
litro, R$ 20,00. "É interessante

que as pessoas venham até o lar \

de meninos, pois assim já
conhecem o trabalho realizado",
diz o organizador da campanha,
Vanderlei Dias Borborerna,

Atualmente; o lar atende a 47

menores. Segundo o

administrador Raimundo
Mendes, o dormitório das
crianças está precário e preeisa
ser reformado. A rede de esgoto

.

também necessita de reposição.

"Vez por outra ela entope e nos

dá problemas. Mas ainda não
temos dinheiro para mexer",
explica. Os meninos intemo, de
7 a 17 anos, estudam em meio

período e recebemna outra parte
do dia reforço pedagógico no

préprio lar, feito por três

educadores contratados pela
,prefeitura.

Provavelmente em abril 'de

1996 será criado o curso

profissionalizante de estofaria,
faltando somente o professor
pata a instalação. Além de'

refeições e dormitõrio, os

meninos têm diariamente

horários para recreação,
divididos das 10 às 11 hora') e das

16'às 17 horas.

O Lar de Meninos João de

Paula, entidade filantrópica que
abriga menores desde, 1963, .

precisa.de 50· colchões, 25

beliches, roupas de cama,
vestuários e calçados. Só para a

reforma 'de banheiro são

necessãrios cerca de R$ 2,5 mil,
Campanha ,do sorvete natural
1ll1CIOU terça-feira para
arrecadaçâo de' recursos.'
Funciona pelo sistema de

. televendas. A partir de agora,
todas as pessoas físicas e

jurídicas que tiverem linhas
telefônicas receberão ligações de
representantes do lar oferecendo
sorvetes,

O produto feito pela empresa
Ronda Azul, de São Paulo será
vendido nopróprio lar, na tua 15

.

.

. AMORTECEDORES COFAP - BOM PRE' O E VALIDADE
ELDORADOAUTOCENTS -

Pneus novos - Recapados - Balanceamento - Rodas
Baterias - Consertos em geral - Geometria a laser

.. _ .
...... ..

. .

......... .
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.

C.T.A. uma escola do futuro
mas, sem condições
financeiras. O salário

médio era de 280 reais,
insufiçieniepara o

pagamento de uma
, mensalidadedepelo
menosR$ 75 reais. Seo

Didi criou um sistema de

apostilaspublicitárias
com aparticipação de

empresas que custearam

pelo menos 70%. Sendo
assim, um aluno de

informática paga algo em

torno de R$ 20,00
"Seo Didi" como ''permitindo o acesso de

gosta de ser chamado o qualquer aluno, mesmo
diretor do CTA atua no aquele que ganha um
comércio joinvilense há' , ", salário minimo e, a

pelomimos 45, anos. A satisfação de estudar
sua paixãopela numa escolaparticular".
informática começou há ' Oprojeto deu certo e

16 anos quando hojepelo menos 26 ótimos

professores lecionampara

aproximadamente 960
alunos.

Um depoimento:
Didi conversou

demoradamente com a

nossa equipe, efe; um
demorado e inteligente
depoimento, falando sobre

sua escola que cresce a

cada dia.' "Sempre
trabalhei nocomércio

com clientes de pequeno

poder aquisitivo, Fico
pensando naquelepai
dentro de uma fábrica,
sem dar atenção ao

filho, que nem percebe o
,

quanto, o tempo está

passando ao seu redor.

Quando olha para seu

filho ele já está com.

16,17 anos, querendo ter
suas coisas, seu tênis
importado, sua camisa
de grife, dinheiro para o

cinema. Não tem uma

profissão. O pai
'

ganhando pouco e para

Poucos conhecem

Silsércio Cirico, diretor-

.presidenie do Centro
'

Técnico de Automação;
Mas, um grande número,
de pessoas conhecem o

"Seo Didi" proprietário
daRelojoariaDidi que
resolveu investir numa

escola especializada em

informática e eletrônica,
destinada

preferencialmente para
alunos de poucopoder
aquisitivo.

informatizou a sua
,

relojoaria. Para
administrar oprograma
contraioufuncionârios
que aprincípio tinham
salários superior a um

engenheiro em razãoda
'

precariedade demão de
obra. Pensando nisso e,
por acreditar que a

informática seria a
profissão do futuro"
começou à elaborar-uma
escolapara atendimento
de alunos de pouco
poder aquisitivo.

Acreditando no

projeto começou a

desenvolver uma

pesquisa com 40mil

alunos da rede escolar
da cidade para obter o

interesse. Cerca de 3mil

formuláriosforam
entregues, sendo que
'deste totall.200
visitaram o

estabelecimento

demonstrando irueresse,

acompanhar seus
,

colegas mais abastados,
faz qualquer coisa, até'
pequenosfurtos. Daium
pulo para ser mar
ginal".

Na opinião de

Silsércio Cirico, ou
-

melhor "Seo Didi" "0

jovemfica encabulado
de semprepedir dinheiro,
completa o curso
ginasial sem uma

profissão vendo

estreitar-se 'omercado de

trabalho, ficando
revoltado, frustrado.
Não tem sucesso na

buscá de uma ocupação
profissional, desespera- ,

se começando a cometer
pequenos delitos. Por
issoplanejei uma escola
'profissionalpara gente
mais humilde. Mas, uma
escola com bons

professores que irá
formar ótimos,
'profissio'f?ais. Émeu
método de trabalho, por
acreditar que o

computador vai ser a
máquina do futuro ':

Completou afirmando,
que apartir de 96 o

Centro Técnico de

Automação vai estar
interligado a
INrERNEF. Quem
interessar-sepelo CTA é

só comparecer na
Avenida Getúlio Vargas
567, ou então mais

informações.pelo 422-
'

7380, com vários cursos

de introdução ii
informática, DOS?
'Windows, Word, Excel e
vários cursos de

eletrônica, CAD-Civil,
CAD-Mecélnica e por ai

afora.

H Joinville, 14 de dezembro de 1995

'Uma dupla (im)
13e"! que aqueles dois poderiam' estrelar o fi
Mong & Lo ide. A dupla só enche o saco,

promove confusão.
Em Barra Velha muita gente olhando com,

eby & Loide, ou então

sa o desenvolvimento,

a para esta dupla.

'VERÃO,
'MAGICO'DA

'BARRA'�
.

.���

o Secretário de Turismo de Barra
'Velha, Fausto Rocha Junior,

organizando o VerãoMágico, com
muitas competições, shows, exposições
emuita diversão até o carnaval. Barra
Velha espera um público acima de 150
milpessoas nesta temporada. Fausto

(foto deAires, o colunista) ainda
articula grandes showsmusicais que
serão anunciados nospróximos dias.

, �'

--------A_RES Z C�RI.�S--------
" A

MAIS 6 MIL oRES ENeIAS
A SECRETARIA DE HABITAÇÃO DE JOINVltU I DAR MORADIA A MAIS
DE SEIS MIL E QUINHETAS FAMíLIAS ATÉ o L DO PRÓXIMO ANO. O

PLANO, JÁ ESTÁ EM ANDAMENTO, INCLUI A NIZAÇÃO DE FAVELAS
,

E DE NOVOS LOTES E ACONSTRUÇÃO D-E AMENTOS E DE CAsAs
POPULARES.

'

Onde estão as cal has?
Um renomado cabeleireiro de um-balneário 'mo de.Joinviile, está na
'maior bronca. Comemorou o seu aniversário grande estilo' e recebeu

muitos presentes. Dúzias e dúzias de cuecas rife da moda.
Ao final a reclamação do boiola: "Puxa, aI e faz uma grande festa
convida os amigos e não ganha nenhuma ç� a.com-rendinhas? Uh...

que azar gente... ! reclamou descaradamente eiçolo. "

.

. - ,
. .�

, -

Verão com Biquini vadão
ra Velha. Dia 22/12 na

festa imperdível. Nada
ram um público acima

Neste verão de cara uma festa de arrasar ell

inauguração da'boate Métrô Summer Night
I

menos que Biquini Cavadão. Os promotores
-

�

de cinco mil pessoinhas.
É 'o presente de aniversário da Metrô à Bom Velha que completa em

, dezembro, 34 aninhos .

' ,-

'\

CONVE'RSA AO PÉ -OUVIDO

ESPINAFRANDO
O produtor teatral Borges de Garuva, em artigo assinado n'A Notícia de 29/11, espinafrando contra o descaso do teatro em Joinville. Um

absurdo, uma vergenha. ,

'

Segundo Borges, certo segmento da nossa sociedade intelectualizada, "teatro é aquele feito por atores e atrizes de novela ... "
,

VOLTOLINI;A REVELAÇÃO '

O trabalho do Deputado Eoi Voltolini, do PPB/Joinville, teve seu reconhecimento na Assembléia Legislativa de Santa Catarina. Os

repórteres credenciados junto ao Palácio Barriga Verde, conferiram ao deputado joinvilense o título de melhor deputado em plenário. A
deputada Edeli Salvatti, que podemos considerar ser de Joinville, foi agraciada pelo seu desempenho destacado junto às comissões, Para

quem conhece os dois políticos, não foi surpresa a premiação do-Sindicato dos Jornalistas Profissionais de Santa Catarina e Casa do Jornalista
deSC.

CAPITAL DOS "CASSADORES" DE MANDATOS
Com certeza Barra do Sul é a capital dos "cassadores" de mandatos eletivos. A cada semana a central de boateiros escolhe uma vítima e

o papo rola de boca em boca, Sai Douglas entra Mickeye vai entrar Ede. Martins está cassado e assume Jurandir, Os papos são os mais

desastrosos possíveis. Uma situação de deixar de saco cheio os que querem ver o desenvolvimento da cidade.

POR QUE BANDEIRA DOIS?
O povo está chiando pelo fato do prefeitoWittich Freitag determinar aos taxistaso uso da bandeira dois, em pleno dia. A desculpa é para

reforçar o salário natalino destes profissionais e a concessão da bandeira dois, é uma espécie de 130 salário. Então assim, o proprietário do bar .,

deveria cobrar mais caro a cerveja, no restaurante o preço da alimentação ser alterado e os grandes empresários poderiam tranquilamente
majorar os preços de seus produtos, provocando um caos inflacionário.

'

Será que um pedreiro vai cobrar mais caro? Ou omecânico?
.

A permissão do uso da bandeira dois, ferra como sempre os mais pobres, uma vez que a classe abastada usa muito pouco táxi.

BONS FILMES
A reclamação fica por conta de Carlos'Fraíz, coordenador da Defesa Civil em Joinville: Segundo ele há tantos cinemas passando bons

filmes que a gente perde bons espetáculos, Como o trabalho está intenso, o cansaço demasiado e quando se percebe o filme já saiu do circuito.

Ao todo são oito cinemas e com certeza os dois melhores estão instalados no Shopping Cidade das Flôres, sendo administrados pela
Empresa de Cinema Arco-Íris, com sede em Lages. Parabéns. ,

,

r

'VOLTANDO AS VELHARIAS

Em Barra Velha a Justiça determinou a cassação do mandato do vereador Dalete Vieira, do PPB. Era acusado de falsificar documentos para
unia jovem.ter o seu título de eleitor aos 15 anos. �

O ato não foi consumado em 92 e em 95 o vereador foi cassado. Assumiu a sua vaga o vereador Aloísio Sedrez, do PFL.

Escutando as FMs de músicas jovens, tem-se a sensação de estarmos retomando ao passado. Nas tardes de verão as festinhas entre

colegas e amiguinhas de escolas, ao som deBeatles, Roy Orbson, The Unique, Roberto Carlos, Erasmo, Leno & Lilian.

Com a voltado grupo inglêsTheBeatles, os coroas da Jovem Guarda indo à luta e os sucessos voltando com tranquilidade. O Calhambeque,
,

na regravação de Caetano 'veloso, ficou divino,
,

' )

No Rio de Janeiro as melhores danceterias da atualidade, são justamente as que estão recriando o estilo dos melhores anos da Jovem

Guarda sendo frequentadas pelos jovens dos anos 90 que divertem-se pra valer.

CASSARAM OUTRO VEREADOR

�tas gravadas, observa-se que
do, bem 'no estilo de Taneredo

Depois da confusão do caso SIVAM, com a public
está voltando à moda as velhas conversas mineiras de pé di

Neves.

'.
O SOpp � o redutopreferido do Prefeito Wittich Preitai g_ente do PFL. Não são poucas

as tratativas, trocas de confidências e receitas de bolo. A ção da Torre da Max Colin, é
evitar conversas indiscretas ao telefone.

,

DE OLHO NOS'� CIBÉIS
,

É questão de tempo. Tão logo chegue os equipiUllent� lS�cados, a Polícia Militâr vai
começar a fiscalizar os decibéis dos equipamentos de Solll otivos. Acima 107 decibéis lá

, vem ferrada da grossa. Em Chapecó a transação já CO
.

Q alvo será o veículo com som automotivo, com cap para 500, 400, 600 watts. Os
'maníacos investem até R$ 1Ô mil reais ou mais nestes eq' utos importados.,

,

RETOR,N'O DO GV RREIRO
Em Barra do Sul overeador Arno dos Anjos voltou à de Vereadores, para dar maior

suporte ao Prefeito Douglas de Souza. Amo vinha fazendo trabalho à frente da Secretaria
- .de Obras, que poderá voltar a ser administrada pelo vice- ,Ademir da Cunha, o Mickey,

Lilly TerezinhaPeixer voltou prá casa e deixa a conM �Plente. Mais uma vez o PPB
estava desconfiado. Alguns vereadores .não estão satisfeí!� Ma trama.:n pelos bastidores.
Querem cassar o prefeito. Como não encontram mO! qUebram a cara e atrasam ri
desenvolvimento domunicípio.

Um� pena esta gente ter sido eleita pata ocupar tão í te cargo.
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.. A Verdade Joãol'edroFllrt;ldo
.

Mais um prêmio
A PrefeituraMunicipal de Joín

ville recebeu semana passadà, no
Rio de Janeiro, o troféu destaque
de turismo 1995 pela realização da '

Festa dás Flores deste ano. A
escolha foi feita por um júri
formado por jornalistas e repre
sentantes do setor Turístico,

,

Nacional. A Festa das Flores, foi

premiada por sua eficiente orga
,

nízação e divulgação.
Telefone celular

provoca demissão
,-

PaPanduva - O prefeitoOlandir
Delara Borges' (PFL), de Papan
duva, anunciou ontem a exo- _

neração do funcionário José
Carlos Tavares por ter usado o

telefone celularda prefeitura para

ligações particuiares. Tavares:

gastou cerca de 1.700 reais com
teleamizade. Revoltado, o prefeito
diz que o funcionalismo público
deveria zelar pelo seu, patrimônio.

Olandir abriu comissão para
investigar o caso e garantiu que
o dinheiro_será devolvido pelo
funcionário, já afastado da

prefeitura; Para ele, somente a

curiosidade e insensatez são
motivos para que o funcionário
tenha cometido este erro. "Exo
nerei o funcionário para dar exem

plo aos demais. No dinheiro

púl)lico não semexe", fala o pre
feito. O celular da prefeitura agora
está nas mãos do prefeito e será
vigiado para que "epi-sódios
como este não se re-pitam".

Kowalsky Matine Hotel terá a

brílhsste participação do cantor

catarí-nenseWilmarAguiar. Uma
das gratas revelações do mundo
da música nos últimos anos.

Apre-senta um' show com um

repert6rio dosmais ecléticos, com
músicas agradáveis para todos os

gostos. Caritor desde a infância,
quando começou com seu pai,
artista popular da Ilha de Santa
Catarina. Dividindo seu tempo
com a odontologia, Wilmar

Aguiar é a certeza de uma grande
festa à beira da piscina neste

grande hotel de São Francisco do
Sul

O trabalho da, diretoria do

Sindicato da Saúde foi muito
, duro, até as tratativas tinais. Pela
sua seriedade, Lourival Pisetta é
um dos mais respeitáveis
sindicalistas da cidade.

Sem tinha cruzada
no shopping ,

A Te lese se agilizando e

inaugurando noi segundo piso do
Shopping Mueller, pr6ximo à

praça panorâmica, o plantão
comercial da Telesc. Inédito no

país, o Plantão vai óferecervãrios
serviços, como ,pagamento de

contas telefônicas, inscrições'
para telefones celular e conven

cional, solicitação demudança de

endereço e demais informações,
reclamações e sugestões. O

serviço será mantido durante o

horário do shopping, das dez às

vinte e duas horas, de segunda a

sábado, e das dez às dezessete

horas, aos domingos.
Perseverança sobre

quatro rodas
Muitas pessoas em perfeitas

condições de saúde, não saem de
,

casa à pé, caminhar duas quadras
e comprar'manteigana mercearia
mais pr6xima de sua residência.

Veja o exemplo de um grande atle
ta que desempenha-suas ativi
dades em uma cadeira de rodas.
É o caso do atual campeão brasi
Ieíro de tênis de mesa em cadeira
de rodas é o atleta joinvilense Iran
Luiz de Oliveira, de 19 anos.

Deficiente físico desde os dois
anos de idade, Iran é um exemplo
de luta e dedicação, treinando
mais de três horas por dia para
conquistar suas vitórias."

Itamar agora naOEA

O ex-presidente ItamarFranco
sendo nomeado Embaixador em
New York, para atuar junto a

Organização dos Estados Ame
ricanos. O parecer já foi aprovado
junto a Comissão de Relações
Exteriores do Senado. Apesar do
cargo; o ex-presidente não sabe
uma palavra em inglês. Detalhe:_é
pra lá que foi a sua jovem esposa.
Ao ser questionado na comissão

�I não foi feita nenhuma pergunta
li 'constrangedora. Itamar defende o

Projeto Sivam.
Parapensar
O BispoEdirMacedo, da Igreja

Universal do Reino' de- Deus,
morando há 9 anos nos Estados

Unidos, em instigante entrevista

à Revista Veja disse que "A Igreja
Cat6lica defende a miséria .. ;" .e

que a "TV Globo é a encarnação
doDiabo ... " Leia, pense emedite.

Maracujá &MuIherbonita
No pr6ximo dia 29 de dezembro,

a realização de um super-animado
baile que vai escolher a rainha da
28 Festa doMaracujá, que acon
tecerá em abril de 96. Bem anteci

padamente os araquarienses
esco-lhem a sua mais bela da

pr6xima festa, A coordenação da

promo-ção a cargo da Secretária
de Pro-moção Social, Sueli

Oliveira, tam-bém prime��a
do município. Ia esquecendo, a

festa, será no Galpão da Igreja,
Matriz. Agrade-cemos o, convite
e vamos parti-cipar.

Wllmar Aguiar fm,
show no Kowalsky

O grande reveillon do

JaneDubocna
, HarmoniaLyra

A diretoria da Sociedade
Harmonia Lyra apresentando aos

seus associados a FestaNatalina,
com a presença da excelen:te
cantora Jane Duboc. Ainda a

participação. do cantor Wilmar

Aguiar que fará um grande show
"/aos 'associados do mais
sofisticado clube de Joinville,

Ainda é pouco
Acompanhamos de perto o

trabalho do sindicalista Lourival

Pisetta, tentandomelhorar o nível
salarial dos empregados em

estabelecimentos de saúde. As

negociações foram duríssimas e

os "patrões" não estavam dis

p?stos a abrir mão na tentativa

; de dar um bom salário. O reajuste
,

foi de 24,91% sobre o salário de
,

novembro de 94; aumento real de
3%; triênio de 3%. Assim aos

hospitais de maiorporte, o salário
normativo ficou em R$185 após o
período de 90 dias de experiência.

SAMMAR
Serviços de Fresagem Industrial

Se vocêprecisa de serviços de
usinagem em geral este é o endereço
certo Profissionais especializados
Qualidade em primeiro lugar

"
'

Fone: 432-0043 I Fax: 432-0086

RuaHelmuth FaIlgatter - 2.001
.

Boa Vista - Joinville

.IAVAÇÃO
_-STOPCAR

SEU CARRO MERECE

ATENÇÃO ECARIN-IO DÊ
UM TRATO, DEIXE-O BRILHANDO.

LAVAÇÃORÁPIDA
EQUIPAMENTOS MODERNOS

111111111(1111111,111111111

.... LOCAÇÃO DE GAMES· ...
.

·

é naTOKliGames··
"

'Avenida Procópio Gomes - 406
< Telefone: 422-5242
II .-._".... _

Agora só dependê de 8ua inteligência para escolher o melhor!

Lojas: Pedro Lobo,46 próximo aoMüller e D�na Francisca, 1.700 - Platz Dona Francisca
,

Vádireto aoOdivan - semdúvida Omelhorpreço

4ª feiragorda - chequespara30 dias

Sexta e sábado - Odioan.especial
,

40 t'UUU � 1J6a!
�UA 9 DE MARÇO, 774 e RUA SANTA CATARINA, 969 - Tel.: 433-0569 -, JOINVILLElSC

BARRA VELHA - Tel.: (047) 456-0144 - PIÇARRAS - Tel.: 445-0162 '

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PUBLICAÇÃO À PEDIDq

se marca recorde em financiamentos
Destaque nacional é conseguido pela parceria com bancos, que rendeu R$ 70 mi em 95

Florianópolis - O Estado'
de Santa Catarina'. é
recordista em número de

financiamentos para micro e

pequenas . empresas. A

afirmação, do superinten
dente do Serviço Brasileiro
de Apoio à Micro é Pequena
Empresa (Sebrae/SC),
Vinícius Lummertz da Silva,
é o fruto de um trabalho que
tem amadurecido. "De quatro
anos para cá, implantamos
um trabalho revolucionário",
afirma Lummertz.

,

Na sua opinião, o Sebrae
SC tem cumprido sua

obrigação de propiciar mais
igualdade de oportunidade.
"Estamos dando mais chance

para mais gente", afirma. A
democratização da

informação, "o bem mais
caro da atualidade" � o ponto

alto da ação do Sebrae.

,A parceria com a Caixa
Econômica Federal (CEF),
Banco do Brasil (BB) e

Banco Regional' de

Desenvolvimento do
Extremo Sul (BRDE) rendeu;
só este ano, R$ 70 milhões
em crédito para micro e

pequenos empresários.
No topo

Com esse número, o

Estado é o que mais tem

conseguido linhas de
financiamento para os

empresários nos últimos dois
anos:

Todo esse trabalho, segun
da Lummertz, "vai repercutir
no desenvolvimento econô
mico e social de Santa Cata

rina, na geração de empregos
e na formação de uma

economia mais competitiva".

Recursospara o

presídio de Ioinville
Atendendo solicitação reforma do prédio cujas

do deputado Adelor Vieira instalações foram
.

(EFL), terceiro secretário destruidas durante recente

da MesaDiretora da
-

rebelião. Estas obras

Assembléia Legislativa, a devem iniciar aidna este

SecretaÍia de Justiça
.

ano.

liberou recursos para Há ainda o projeto de

reformas no Presídio construção de um muro

Regional de Joinville. As ex temo, com aplicação de
obras deverão iniciar recursos federais, no valor

ainda este ano, segundo o. de R$ 40 mil e 700 reais.

titular da pasta, José Estes recursos, .

'Samuel Nercolini. "

segundo o parlamentar,
Entre as melhorias na vêm em boa hora

. situação'crítica em que se "pois a população não

-, encontra o prédio, a pode mais conviver com a

secretaria liberou recursos situação de inseguranç_a -

na ordem de .R$ 41.940,00 que o presídio está

que serão aplicados na impingindo".

Vinícius Lummertida Silva revela: "O Sebràé está dando mais cluinceparamais gente"

PRÓ.BABY
PRODUTOS DESCARTÁVEIS LTDA.
RUA CARMELITA SCHROEDER, 5� ( ,

FONE: (0474) 65-0187 - JOINVILLE - SC
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SANEAMENTO: Notas do Balneârio
Barrado Sul

. Sdrigotti critica
esgoto a céu aberto

Carteira de Saúde Balneário de Barra do

A Vigilância Sanitária Sul vai disciplinar nas

do Balneário Barra do suas praias, o comércio

Sul alerta aos ambulante. Para prestigi-
manuseadores de ar os- comerciantes

alimentos vendidos no instalados na cidade, não

comércio, da serão, fornecidos alvarás

necessidade da carteira aos vendedores

de saúde, de acordo com autônomos, que não

a Lei Estadual N° 6.320, terão permissão para

o veread�r João L�z
Sdrigotti (PMDB) solicitou,
através de indicação aoPoder
Executivo, a elaboração de

um programa de saneamento

básico e sua posterior

citada com insistência",
concluiu.

Mais trabalhos
-

O vereador João Luiz

Sdrigotti, solicitou à

TELE�C, instalação de um

fevereiro já foram repassa
dos pelo Governo Federal a

Prefeitura de Joinville?
'

"

2 - Qual o montante dos

recursos recebidos?

3 - Os recursos recebidos

foram depositados em que
conta bancária?Relacionar o

Banco, o número da conta e

em que tipo de aplicação os

recursos foram colocados.

4 - Qual a percentagem
desses recursos que serão

destinados a recuperação das
ãreas atingidas?

5 - Qual a percentagem

execução no bairro do Telefone, Público, no Bar

Cubatão. "Desde a implanta- Ventura-RuaPradon° 1015

ção doOrçamento Regiona- - Aventureiro. Também é do

comercializar qualquer
produto "

'na orla

marítima.

Segundo o fiscal da

vigilância sanitária,

Djalma da Silva, "as

praias de Barra do Sul

combinada com o Artigo
80, do Decreto-Lei N°

31.455. Oslizado, essa comunidade
reivindica a obra, conside

- rada pelos moradores como

vereador as Indicações
solicitando implantação de

Iluminação Pública nas ruas:
manuseadores de

alimentos devem

comparecer no Posto de

Saúde, para realizações

prioritária", lembrou o verea- Hilário Teixeira, no

dor do PMDB. Naquele Parqu�\Residencial Julio
bairro, "o esgoto corre a céu Cesar - Bairro Aventureiro.

'aberto e.. em muitos lugares - ServidãoCrispim da Luz de exames médicos que, não estão com estrutura

comprovem a condição pra coleta do lixo deste

do exercício da tipo de comércio, corno

profissão.

sob o leito das ruas,'colocan
do em risco a saúde da popu-

'

_ lação", acrescentou João

Luiz Sdrigotti. O bairro do

Cubatão é uma �gião das

- Bairro Costa e Silva. desses recursos que serão
- Rua Alfredo Volp - destinados a construção da

Bairro Costa e Silva." barragem destruída' pela
Também é do vereador enchente?

João Luiz, o seguintepedido, 6 - Quais as providências

latas de cervejas, socas

de milhos, sacos de

papéis e plásticos".
Os envolvidos nestes

mais carentes de Joinville e de informação: que a Prefeitura Municipal trabalhos não .podern
em todas as reuniões feitas 1 - Os recursos "para a tomou paraaplicação desses trabalhar com alianças,
pelo vereador a questão do recuperação das áreas recursos? "

.anéis, unhas compridas e
sanea-mento básico é sempe atingidas pela enchente de 7 ., O projeto da barragem

Pintadas Os que forem Vigilância está fiscali-
já está pronto? .,

8 � APrefeituraMunicipal flagrados pela Vigilância zando as mercadorias

já tem um cronograma de
\

sem a devida carteira em comercializadas pelos
, obras e de aplicação dos dia, o estabelecimento 'e s tabel e c ime n t o s .

Transporte coletivo com segurança
, recursosrecebidos? Se tiver comercial será' Alguns produtos podem
anexar cópias dos mesmos.

Se não tiver relacionar os

motivos pelos quais os

documentos não foram

elaborados.

Por outro lado, o fiscal

Djalma alerta que a

GIDIONfTRANSTUSA

PEDESTRES - ANDEMNAS CALÇADAS
AFASTADOS DO MEIO-FIO,

. GIDION - TEL.: 36-2111
TRANSTUSA - TEL.: 35-3666

penalizado com pesadas estar com a validade

vencidamuItas. , os

terão

e

Comércio ambulante consumidores

-A Prefeitura do problemas.,

Super Loja -,' .Jóias e Sem.i .Jóias
- Atende-se ,no Atacado

vendedores e Sacoleiras

- Os mais variados m.odelos

P,RODUÇÃO EXCLUSIVA

,
'

" ,Rua IS dc Novembro. 722 - Tclcfax: 433-2061 t:
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POLfCIA:

Saiba comofunciona o radar
Radar

'Chega a captar velocidade
a uma distância superior à

80Om, em ângulo de 9 graus;
Pode ser operado em

viaturas em movimento;
Inibi qualquer tipo de

detector de radar;
Capta velocidade nos dois

sentidos da pista, tanto quem
está vindo quanto quem está

indo;
No acesso da282 rio horário

de movimento o radar acusa

que uma média de 50% dos
veículos trafegam com

velocidade acima do

perniitido;
No centro da cidade,

quando instalado o radar para
coibir abusos, nota-se que
muitos ou desconhecem a

legislação, ou até por falta de

educação, não, trafegam na

velocidade regulamentar:
, Amulta para quem for pego

no radar é do grupo 2 (R$
56,48);
Velocidades máximas

permitidas onde não houver

sinalização
20km/h vias locais
40km/h vias secundárias
60kmlh vias preferenciais
80kmlh vias e trânsito

rápido.
Bafômetro '

Há em .Chapecó uma

incidência muito grande de
motoristas que dirigem seus

veículos em estado de

embriaguês alcoólica,
principalmente nos finais de
semana. '

Cerveja Vmho Whisky =

O,4mg/l de ar expelido
Três latas de cerveja, três

taças de vinho ou três doses de

whisky são suficientes para
dosar a corrente sanguínea
com 0,8 decigramas de álcool

por litro' de sangue que "Nunca dirija depois de

corresponde à 0,4mg por litro beber"
de ar expelido dos pulmões, DecibelDnetro
acima dessa marca,' essa São os seguintes os índices
inclusive comprova que o máximos permissíveis para os

condutor se acha sob ruídos produzidos nor veículos
influência do estado de de.passágeiros e de uso misto,
embriaguês. Com essa marca motonetas, motocicletas e

o condutor se for pego-será· bicicletas commotor auxiliar...
notificado em grupo 1, valor 84 decibéis.
da multa R$ 84,76 e terá sua Veículos de carga, ônibus,
CNH apreendida.' maq. de tração agric. mãq.

,

OBS. Observa-se que na industriais de trabalho e

realidade, .

o perigo começa demais veículos.
com apenas 5 decigramas de a) Até 185cv 89db
álcool por litro de sangue. No b) acima de 185cv 92db

bafômetro corresponde 2,5mg Para sons de buzinas e

por litro de ar expelido dos equipamentos similares

pulmões. produzidos por veículos nas

As bebidas alcoólicas são vias urbanas, o índice máximo
responsáveis por uma imensa permissível será de l04db.
taxa de acidentes, de alta Usar indevidamente apare
.gravidade, Dosagem de álcool lho de alarme ou que produza
I

na corrente sanguínea provoca sons ou ruídos que perturbem
retardamento dos reflexos

-

e o sossego público:
afrouxamento da capacidade
de percepção e reação.
'''Não beba antes de

dirigir"

(Auto de Infração de

Trânsito) grupo 3 e retenção do
veículo.

Jornal Rora R '

o .semánãrio alternativo de Joinville
HORA H COMBINA.

� � A

E inteligente como voce.

COMERCIÁRIOS
o Sindicato é você.
A forçado sindicato depende da sua participação.
Assistênciamédica

Odontológica - Jurídica
,

Salão de beleza - Recreativa

Participe ativamente

Rua 7 de Setembro - Centro

Telefone 433-9333

conlt-lo
Empreiteira de Mão de Obra Ltda.

ROÇADA - JARD,INAGEM - T!JBUlAÇÃO PESADA

PlNrURS - PAVlMENrA_çAO COM LAJOTAS
,

PlN'TUtAS EM GERAL -INSTALAÇOES ELÉl'RlCAS E HIDRAUJCAS

APSFS -

Administração do Porto
de São Francisco do Sul

Governo de Santa

Catarina

Aviso
Concorrência Internacional

N° 03/95 - Alteração
AADMINISTRAÇÃODO PORra DE SÃO FRANCISCQDO

SUL· APSFS, estabelecidanaAvenidaEng" Leite Ribeiron° 782, .

emSão Francisco do Sul- SC, tornapúblico aos interessados, que
.

oEdital de Concorrência com referência, que por objeto a aquisição
de 02 (dois) Guindastes novos sobre pneus, dotados de "Spreader"
com capacidade para elevação até 05 (cinco) de altura pãra
contêineres ISO de 20' a 40', sofreu alterações e correções de

redação, tendo sua data de vencimento transferida de 04/1 'lJ95 para
10/01196, ficando mantido o mesmo horário e demais condições.
Cópia destas alterações bem como do Edital, encontram-se à

disposição dos interessados na sede da APSFS no endereço acima
mencionado (Fone 047·444·0200 ramal205)
São Francisco do Sul- SC, 29 de novembro de 1995

Engo. Arnaldo S. Thiago
Diretor-geral

s.C)'.s SINAL
VERDEEDCAR

Mecanica

Peças automotivas
Borracharia Eletricista

Serviços de Guinho em Geral

PROTEÇÃO 24 HORAS
Rua: Marechal Deodoro, 106 - Fone: 433-9296

Fax 22-6299 • 89204·030 - Joinville • se

SEJA PACIENTE NO
TRÂNSITO.

PARA NÃO SER PACIENTE NO
HOSPITAL

Apoio:
Sindicato dos Trabalhadores em Transporte deCargas de Joinvüle

Tel.: (047) 433-1447 ·Av. Procópio Gomes, 506

• VIEIRA
�+� REBELLO

" ESQUADRIASDE
,

MADEIRA LIDA.

PORI'ASE
JANB.AS EM:
JAT08A

ANGEUM rrAÚBA..
CAlELA..IMBUIA..
MOGNO, ETC.

fabricamos sob encomenda
todos os estilos

CONSULTE NOSSOS PREços

Rua Oxvuldn Cruz•.�(,_�

Boa \lsta -Jllimilll"
Flllw/Fax: (o.t7) .t33·31 O.t

J.P. MANUTENÇÃO
Mão-de-obra especlaUzada na área hidráulica e pnewnática. Conserto de

jacaré, macaco, máquina de moldar, prensa, munck, retroescavadeíra,
dUndros hidráuUcos e pnewnáticos.

.

SERVIÇOS DE SOLDA EMANUTENÇÃO EM GERA1..,
JOSÉ PEREIRA - Proprietário

RUA NACAR, 467 - TELEFONE: 426-0587
BAIRRO GUANABARA - CEP: 89.207-200

JOINVILLE - SANTA CATARINA·
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Barra do Sul em destaque
j
r

Pavimentação asfáltica
O prefeito Douglas de Souza

determinou à Secretaria, de

Administração a. 'publicação de um
edital de

.

licitação, para
pavírrentação ásfáltica no trecho da
Avenida Jaraguá do Sul, até a Igreja
Católica do bairro Pinheiros.Aobra
terá uma' extensão de dois

quilômetros emeio e será construida
com recursos próprios, mas,
'notadamente do lPl'Ú. A obra é urra

antiga reivindicação da conrunidade
e foi apresentada ao Prefeito
Douglas, pelo 'Vereador Arno dos

Anjos. A Avenida Jaraguá do Sul.é

,o acesso principal ao balneário.
Construção de novas praças
Para dar maior comodidade aos

verenistas nos fins das tardes de
verão, a Prefeitura' de Balneário
Barra do Sul, está concluindo a

Praça d� B'��a da Barra, Foram

plantadas' rrais de lOÓ'árVores e

foram instalados bancos emnúmero
de 16:Para dar maior tranquilidade
aos banhistas, o trânsito próximo da
Boca da Barra, foi interrompido,
permitindo que as crianças e adultos
possam ficar maís à vontade sem o

incômodo e transtornos provocados
pelos carros. A Praça da Boca da
Barra recebeu uma ótima iluminação

'ti>

I
I

!
I

noturna e nos próximos dias Será

implantada uma decoração natalina.
Praça da rodoviária
A Secretaria de Obras de Barra

do Sul, iniciou hoje (dia 5/12) a

terraplanagem da Praça e do páteo
.

de estacionamento da Estação
Rodoviária. A obra vai permitir uqe
os motoristas façam suas manobras
com maior facilidade. A pracinha
receberá plantio 'de árvores e bancos
serão instalados. Neste local às

terças-feiras são realizaas feiras
livres de frutas e verduras, a preços
abaixo da tabela.

A Secretaria iniciou também, a

reforma das duas guaritas da praia,
que servirão de postos' de
atendimetnos aos salva-vidas, que
atuarão as guaritas a OPERAÇÃO
VERANEIO, iniciada no último dia
2 de dezembro. As guaritas estão

recebendo novas pinturas e estão
. localizadas na Boca da Barra e no

Pfutda Bô.
Avenida recebe lixeiras
No sentido de deixar a principal

avenida do balneário mais limpa na

tainporada de verão, à Prefeitura do
BalneárioBarra do Sul implantou 18

unidades áo longo da Avenida
Amândio Cabral. Para que fosse

'possível, o chefe' do executivo

conversou comalguns comerciantes
que patrocinaram a compra,
recebendo em troca publicidade de
seus estabelecimentos correrciais.
As 18 lixeiras foram construídas de
concreto .arrnado, são pesadas
evitando as ações dos vândalos.

Alargamento e ensaibramento
da estrada geral
'A Secretaria de Obras concluiu

.

as obras de alargamento e

ensaibramento da Estrada Geral

que faz a ligação Salina/Barra do

Itapocü. Segundo informações do
ex-secretário de Obras do
Município, que saiu hoje do cargo
para ocupar assento na Cârrara de
Vereadores neste dia 5 de

dezembro, forma colocados 1 mil
metros cúbicos de saibro. Com o·

trabalho da Máquina Poclain,
foram feitos serviços de

alargamento nas valas e reibeirões

que margeiam a estrada. Assim,
ernperíodo intensivo de chuvas, a
estrada não sofrerá COmas cheias.
Este trabalho concluido facilitará
o acesso para quem quer chegar
em Balneário Barra do Sul,
entrando pelaBR-10l, pela Ponte
do RIo Itapocü, na divisa de

Araquari/Barra Velha, na futura
Rodovia Inter-Praias.

J;"ville, 14 dezembro de 1995]
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Importando óu exportando, o-Porto de São Francisco do Sul é

sempre uma excelente
-

alternativa para nossas empresas,
empresas do Mercosul ou exportadores em geral.
Uma geografia privilegiada para que os produtores
catarinenses, bem como os de estados vizinhos, possam
desenvolver seu comércio internacional, não só no âmbito do

Mercosul, mas face às rotas regulares de navios também com'

países de outros continentes.
Dentre as vantagens queo Porto de São Francisco do Sul

oferece, podemos citar uma malha Rodcferroviária de ampla
abrangência, aeroportos domésticos e internacionais, ' num

raio de 80km, somadas às excelentes condições. naturais da
bacia de evolução e canal de

_
acesso com dimensões e

profundidades privilegiadas, contando ainda com um custo

operacional dos mais baixos do País, somados à eficiência e

qualidade dos serviços oferecidos.
O Porto de São Francisco do Sul traduz-se na melhor
altérnativa para o comércio internacional.

SECREIARIA
DOS lRANSPQRIES

E OBRAS
GOvERNo DE

SANI'A CATARINA
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